

Bericht:

In der letzten Sitzung des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses wurde eingehend über die Neuausrichtung des Hauses beraten, insbesondere im Hinblick auf die zurzeit fehlenden Personalkapazitäten für eine aufsuchende Jugendarbeit in den Ortsteilen Roffhausen und Sillenstede.

Es bestand Einvernehmen, dass die Fraktionen zur nächsten Sitzung Vorschläge unterbreiten, ob ggf. andere Tätigkeitsfelder reduziert oder gar entfallen können. Hierfür hat die Verwaltung eine Aufgabenübersicht (einschl. Zeitanteile und Personalkosten) erstellt, die Grundlage für eine Beratung in den Fraktionen/Gruppen ist. Diese ist dieser Vorlage beigelegt.